

Commission: Euro-Mediterranean-Middle East summit

Problématique: Comment relancer une coopération transméditerranéenne / Moyen-Orient profitable?

Auteur: Chypre - Malte

Chypre - Malte, deux nations insulaires, comptent respectivement environ 1.2 million et 500,000 habitants, incarnant des sociétés dynamiques et multiculturelles. Malgré leur petite taille géographique. Dirigées par des gouvernements démocratiques, ces deux nations occupent une position stratégique cruciale dans la région, agissant comme des carrefours entre l'Europe, la Méditerranée et le Moyen-Orient. Chypre - Malte entretient des relations étroites avec le reste du monde, tirant parti de sa situation géographique pour promouvoir le commerce, le tourisme et les échanges culturels. Nos économies sont diversifiées, avec des secteurs clés tels que le tourisme, les services financiers, la navigation et l'industrie manufacturière. En tant que membres de l'Union européenne, Chypre et Malte bénéficient des avantages d'une intégration régionale étroite, tout en entretenant des liens historiques et culturels profonds avec les pays méditerranéens et moyen-orientaux.

Cette problématique engage directement Chypre - Malte sur plusieurs fronts. Le contexte géopolitique complexe de la région méditerranéenne et du Moyen-Orient présente plusieurs défis comme les tensions régionales, les flux migratoires, la crise environnementale et les défis économiques des enjeux qui nécessitent une coopération régionale et internationale étroite. De plus, notre économie dépend largement du commerce et des relations avec les pays voisins, notamment ceux du Moyen-Orient.

La position de Chypre - Malte sur la coopération trans-méditerranéenne et Moyen-Orient repose sur des engagements internationaux solides, tels que le Traité sur l'Union européenne et le processus de Barcelone. En adhérant à ces accords et initiatives, notre pays démontre son engagement envers la promotion de la paix, de la sécurité et du développement dans la région. De plus, Chypre - Malte a ratifié des accords bilatéraux avec plusieurs pays de la région, soulignant notre volonté de coopérer dans des domaines d'intérêt commun tels que l'économie, le commerce et l'environnement. En résumé, notre pays soutient fermement une approche collaborative et constructive pour relever les défis régionaux et promouvoir la stabilité et la prospérité dans la région méditerranéenne et au Moyen-Orient.

Dans notre engagement résolu envers une coopération régionale et internationale constructive, Chypre-Malte propose une série d'initiatives ambitieuses pour aborder les défis cruciaux qui animent la région. Notre plan d'action complet couvre un large éventail de domaines allant de la gestion des flux migratoires, en passant par la protection de l'environnement.

Pour répondre à la question épineuse des flux migratoires, nous envisageons la mise en place de centres de réception pour les demandeurs d'asile, tout en travaillant avec les pays d'origine et de transit pour lutter contre les réseaux de trafic d'êtres humains. De plus, nous proposons des programmes d'intégration socio-économique pour favoriser l'inclusion des migrants réguliers dans nos sociétés.

De plus, nous nous engageons fermement à protéger l'environnement méditerranéen en élargissant les aires marines protégées et en promouvant des accords de coopération avec ses partenaires régionaux. Des progrès ont déjà été réalisés, notamment l'extension des zones protégées et la signature d'accords bilatéraux et multilatéraux. L'accent sera mis sur la sensibilisation des communautés locales et le développement de technologies propres pour réduire la pollution marine et préserver la biodiversité. Chypre-Malte aspire à jouer un rôle de leader dans la préservation de l'environnement et à promouvoir la durabilité environnementale dans toute la région méditerranéenne.

Enfin Chypre - Malte réaffirme son engagement envers une coopération trans-méditerranéenne et Moyen-Orient bénéfique pour toutes les parties prenantes. Nous reconnaissons l'importance d'une intégration régionale et internationale étroite pour relever les défis communs. Nous sommes convaincus que seule une approche collective et concertée peut garantir la stabilité et la prospérité dans notre région.